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Поздравляем, 
так держать!

Ермолинские студенты стали лауреатами регионально-
го фестиваля «Я вхожу в мир искусств». Ежегодный кон-
курс проводят в рамках поддержки творчества студентов 
и педагогов профессиональных образовательных органи-
заций Калужской области. Участники могут показать свои 
навыки в различных номинациях: вокальное, театральное, 
хореографическое мастерство, художественное чтение.
На днях в областном Молодёжном центре собрались лю-
бители прозы и поэзии. В этом году в номинации заявились 
49 участников со всей Калужской области. Ермолинский 
техникум представили студент второго курса Николае СА-
РЕВ и Алёна АНОХИНА, обучающаяся на третьем.
Конкурсная комиссия по достоинству оценила творче-
ство ребят, наградив дипломами лауреатов фестиваля. 

Опять насос
В Ермолине специалисты местного «Водоканала» лик-
видировали последствия крупной аварии. За баней, в 
сторону гаражей, разлилось целое вонючее «море». Ка-
нализацией затопило дорогу, жители не могли добрать-
ся к своим участкам.

«Авария возникла из-за поломки насоса, – сообщил гла-
ва районного «Водоканала» Николай ПРОКУРАТОВ. – Си-
туация усугубилась образовавшимся засором. Насос почи-
нили, а для предотвращения таких аварий закупили два 
резервных. В скором времени наши сотрудники проведут 
модернизацию КНС. Они установят дополнительный на-
сос на случай непредвиденных ситуаций».
В настоящее время засор устранëн. Канализационная 
насосная станция запущена.

Юный чемпион
Региональное первенство 
по шахматам среди мальчиков 
до 9 лет состоялось в Калуге. 
В соревнованиях участвовали 
27 ребят из Калуги, Обнинска, 
Ермолина, Балабанова, Ма-
лоярославца, Козельска, Со-
сенского. Ермолинец Егор КО-
ЛЕГОВ (воспитанник тренера 
Сергея ГАЛУСТЯНА) показал 
себя очень уверенно и набрал 
8,5 балла из 9 возможных. 
По результатам сыгранных 
партий первое место у Егора, 
второе – у калужанина Яросла-
ва УПРЯМОВА, третье – у Кузь-
мы ЛЕЛЮКА из Обнинска.
Впереди Всероссийские со-
ревнования, на которые Егор 
должен поехать в составе сбор-
ной Калужской области.
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В шаге 
от победы!

На одном из заседаний Городской Думы 
депутаты рассматривали вопрос о повы-
шении денежного вознаграждения, кото-
рое получают представители добровольной 
народной дружины. Часть «парламентари-
ев» посчитали, что энтузиазма волонтёров 
общественного порядка не хватает, а, зна-
чит, и увеличивать оплату их трудозатрат не 
стоит. Вопросов народными избранниками 
на тему ДНД озвучено оказалось много. И 
чтобы не задавать их в пустоту, на час кон-
троля в депкорпус решили позвать коман-
дира дружины Даниила КУВАЕВА.
Он отметил, что работа ДНД организовы-
вается местной полицией. Без стражей по-
рядка, по сути, дружинники даже не могут 
выйти в рейд. Тем не менее, когда звонки 
от жителей с просьбой о помощи поступа-
ют, дружинники выезжают на место, дей-
ствуя в рамках своих полномочий.
Патрулировать город общественники 
выходят в основном в пятницу, субботу и 
воскресенье. Кроме того, ДНД помогает 
поддерживать порядок на местных празд-
никах. Как отметил мэр города Евгений ГУ-
РОВ, ни одно общественное массовое ме-
роприятие не обходится без присутствия 
дружинников. «К примеру, когда мы воен-
ные сборы проводили для молодёжи, ребята 
три дня дежурили круглосуточно. Поэтому 
однозначно они работают на совесть», – 
считает Евгений Александрович.
Сейчас в составе дружины пять человек. Ко-
мандир ДНД признаёт: хотелось бы этот штат 
увеличить на два-три человека. «Учитывая, 
что весь состав – это люди, у которых есть 
работа и семьи, иногда кто-то выпадает, и 
нам становится сложно», – объяснил КУВАЕВ.

Строгий фейс-контроль
Как рассказал депутат Алексей ГВОЗ-
ДАРЁВ, который тоже входит в состав 
ДНД, желающих присоединиться к об-
щественникам много. Но дружина внима-
тельно присматривается к потенциаль-
ным кандидатам. «Обращаем внимание 
на человеческие качества: ответстве-
нен ли он, как ведёт себя в коллективе. 
Чтобы не получилось ситуации, что чело-
век пришёл на пару рейдов, потом пропал 
и даже на звонки перестал отвечать. Та-
кое мы уже проходили. А сотрудник ДНД 
должен быть на связи всегда», – счита-
ет ГВОЗДАРЁВ. 
Желающие пополнить ряды ДНД на-
шлись и в депкорпусе. Сергей ЩЁГОЛЕВ 
готов выходить в рейды в Русиново.
Если говорить об экипировке, то фор-
ма у дружинников есть (недавно закупи-
ли повязки и жилетки), вопрос с транс-
портом остро не стоит, а вот средства 
обороны представители ДНД получить хо-
тели бы. Однако, увы, закон не позволя-
ет защитить дружинников даже газовыми 
баллончиками.
Евгений ГУРОВ считает, что ермолин-
ская ДНД – одна из самых образцовых в 
районе. Кроме того, в этом муниципали-
тете традиция патрулирования улиц го-
рода общественниками зародилась ещё с 
советских времён и с тех пор практически 
не прерывалась. Так что сомнений в не-
обходимости финансовой поддержки это-
го волонтёрского направления у депкор-
пуса не осталось.

Анастасия БОЛТАЧЕВА

Ермолинские 
школьники 
научились плести 
маскировочные сети. 
Теперь каждое утро 
в образовательном 
учреждении 
начинается 
именно с этого 
процесса

Могучая кучка
Ермолинские дружинники рассказали, легко 
ли охранять общественный порядок в городе

Командир ДНД Даниил КУВАЕВ хотел бы, чтобы состав дружины
стал больше

Ермолинский «Хардстрой» обыграл 
обнинский ХК «Тим» со счётом 11:5 
в очередной игре регионального 
этапа «Ночной хоккейной лиги»

Шайбы в ворота соперников отправили Николай АЗАРОВ, Дми-
трий ЛУКЬЯНОВ, Александр ПАНЮКОВ, Анатолий ЯШКИН, Констан-
тин БАЛЬЧУГОВ, Егор ПРОХОРОВ.
Стоит отметить, что во всероссийском турнире спортсмены-лю-
бители выходят на лёд в нескольких дивизионах. Команда «Хард-
строй» является лидером «Лиги надежды», её проводят в Калуж-
ской области впервые.
До победы в групповом этапе чемпионата такого масштаба ер-
молинцам осталось всего ничего – один матч, который состоится 
в воскресенье, 11 февраля, в 19:00 в обнинском дворце спорта 
«Олимп». Но и он уже ничего не решает (если только организа-
торы не придумают новые правила). Ведь на сегодняшний день 
«Хардстрой» основательно расположился на первой строчке тур-
нирной таблицы.
Всего же за победу борются шесть команд: по одной из Ермоли-
на, Хвастовичей и Малоярославца, а также три из Обнинска. По ре-
зультатам группового этапа чемпионата четыре хоккейных клуба 
перейдут в следующий – плей-офф. В нём ледовые бойцы разыгра-
ют поездку в Сочи. Именно там в мае состоится фестиваль хоккея.

Нужное дело!

На днях ермолинскую школу посетили волонтё-
ры районного объединения «СВОй тыл» Анастасия 
ПРОШИНА и Елена БОКОВА. Они провели для уче-
ников и учителей мастер-класс по технике плете-
ния маскировочных сетей. Также Анастасия Алек-
сандровна рассказала ребятам, как применяли 
такие изделия в годы Великой Отечественной во-
йны и для чего их используют бойцы специальной 
военной операции.
Побывав на мастер-классе, неравнодушные 

ученики и педагоги стараются прийти в школу 
пораньше, чтобы до начала уроков успеть по-
плести маскировочные сети. Они также делят-
ся своими навыками с другими участниками об-
разовательного процесса, приобщая их к такому 
важному делу.
К слову, две деревянные стойки для плетения се-
тей появились в школе благодаря родителям, кото-
рые помогли с материалами и изготовлением при-
способлений.
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Снежная зима испытывает на прочность дорожников в 
буквальном смысле этого слова. Сильные метели уже не 
раз обрушивались на Боровский район. Пока погода да-
ла передышку, добавив неделю назад бонусом оттепель, 
которая «существенно» съела снежные навалы. 

Дорожный неуд
В прошлом году скандальную критику боровчане обру-
шили на работу по уборке городских дорог в райцентре 
на «Единство». Однако до оттепели центральные дороги 
Боровска были вычищены до асфальта. В это же время 
Ермолино таким же состоянием проезжей части не мог 
похвастаться. Что и говорить: в вечер отчёта главы город-
ской администрации Евгения ГУРОВА поставить машину 
возле места его проведения – Дома культуры «Полёт» – 
было проблематично. И не от количества желающих при-
сутствовать на докладе, а от снежной каши, скрывшей 
центральную площадь и сократившей таким образом ко-
личество парковочных мест.
Эту тему на последнем заседании Думы поднял депу-
тат Алексей ГВОЗДАРЁВ по поручению жителей. «От-
вратительно вывозится снег с центральной площади, к 
магазинам не подойти из-за снежной каши, не расчища-
ются тротуары, в результате чего люди выходят пря-
мо на проезжую часть», – перечислил он.
Поддержала коллегу и глава города Елена САМОКРУ-
ТОВА. Она отметила, что замечаний много, но предло-
жила озвучивать их администрации не только на засе-
даниях Думы, а в течение всего созыва. И все вопросы, 
которые возникают, можно задавать напрямую и сразу 
руководителю администрации или его специалистам, что-
бы они решались оперативно. Тем более что у каждого 
есть контактный телефон.
Она добавила, что иногда сами жители создают про-
блемы для уборки снега. В пример она привела террито-
рию у «Сбербанка», которую на днях пытался расчистить 
трактор, но не смог этого сделать из-за припаркованных 
машин. Более того, по той же причине мимо детских са-
дов, расположенных напротив, иногда попросту невоз-
можно проехать. Заведующей садом через громкоговори-
тель приходится просить автовладельцев убрать машины, 
чтобы избежать транспортного коллапса.
Директор школы Наталья КОСАРЕВА рассказала, как 
вместе с главой администрации Евгением ГУРОВЫМ ей 
пришлось решать аналогичный вопрос на улице Моло-
дёжной, на которой школьный автобус из-за заужен-
ной дороги не мог разъехаться с фурами, следующими 

этим же маршрутом на местное предприятие. Проезжую 
часть расширили на прошлой неделе. «Из этого микро-
района мы сейчас возим в основном начальную школу. Ав-
тобус приезжает за детьми в семь утра. Хотелось бы 
рекомендовать подрядчику к этому времени обследовать 
и при необходимости расчищать дорогу», – отметила На-
талья Валерьевна. 
Отдельно раскритиковали львиную долю парковок воз-
ле магазинов и различных организаций. За их расчистку 
ответственны сами владельцы зданий. Однако те то ли 
не знают об этом, то ли делают вид, что не в курсе. В ре-
зультате посетителям приходится парковаться в снеж-
ной каше. 

Дорогое удовольствие
Ермолинский мэр Евгений ГУРОВ отметил, что у адми-
нистрации к подрядчику те же замечания. Но, по его сло-
вам, у этой проблемы есть и другая сторона медали. Дело в 
том, что в контракте на содержание дорог прописываются 
и объёмы работы, которые прямо пропорциональны сум-
ме денег, которые выделены из бюджета. Осадков выпало 
столько, что, во-первых, подрядчик не успевает справлять-
ся со стихией, а во-вторых, средств банально не хватает, 
а бесплатно предприниматель, естественно, работать не 
будет. Если же закладывать в бюджет сумму на уборку и 
вывоз снега с запасом, чтобы довести состояние улиц до 
идеала, то цифра выйдет и вовсе заоблачной. Муниципа-
литет попросту не может позволить себе такую роскошь. 

«Что же нам ждать теперь, пока снег сам растает?» – 
уточнил ГВОЗДАРЁВ. Евгений Александрович возразил, 
что снег подрядчик вывезет, за что ему дополнительно за-
платят из городской казны. Он добавил, что все замечания 
как от населения, так и администрации фиксируются и на-
правляются предпринимателю. «Претензии высказываем, 
в письменном виде в том числе», – резюмировал ГУРОВ.
Он также добавил, что все претензии к работе подряд-
чика не означают, что город не убирается совсем. «Есть 
проблемы, и их надо решать. Чем мы и занимаемся», – счи-
тает Евгений Александрович. Все замечания ермолинский 
градоначальник обещал передать подрядчику, а в даль-

нейшем предложил не дожидаться заседания Думы, что-
бы рассказать о том или ином недочёте.
А на днях на Боровский район обрушился циклон «Оль-
га». Он хоть и не оказался соизмеримым с предшествен-
ником Ваней, но взбодрил все дорожные службы. И, судя 
по следующему утру, подрядчик решил не ударять в снег 
лицом ни свой имидж, ни горожан. Во всяком случае, цен-
тральные улицы Ермолина выглядели вполне достойно.

Анастасия БОЛТАЧЕВА

На площади после разбушевавшейся «Ольги» убрано на пять с плюсом Центральные улицы и тротуары после минувшего снегопада оказались 
почищены оперативно

В снежном плену
От уборки дорог от снега 
в Ермолине в ужасе и депутаты, 
и население. На очередном 
заседании Думы 
(неделю назад) народные 
избранники передали 
замечания подрядчику 
через администрацию. 
А на днях погода подкинула 
ермолинским дорожникам 
новые испытания в виде 
очередного снегопада

 Добрались даже до частного сектора

Вот так выглядели основные дороги города утром 8 февраляВот так выглядели основные дороги города утром 8 февраля
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ПОЗДРАВЛЯЕМ

РЕКЛАМА

В администрацию 
МО "Городское поселение 

"Г. Ермолино" 
ТРЕБУЮТСЯ 

- главный специалист отдела 
экономического развития и 
финансов;
- старший инспектор 
в отдел бухгалтерского учета.
Обращаться по телефону 6-48-43

Такси г. Ермолино 
,,Ваше такси,, 

Рады предоставить вам сервис услуг 
такси, мы с удовольствием доставим 
вас в любое нужное для Вас место, 
доставим товар из магазина или 
ваших гостей к вам на праздник. 

В нашем такси только опытные 
водители.

Телефоны:
8-910-522-46-40; 8-906-640-34-43
8-953-338-19-34; 8(48438)6-64-66

8(48438)6-55-66

На предприятие Асеньевская ферма
требуется 

ТРАКТОРИСТ 
для работы в сельском хозяйстве.
Место работы: Калужская обл., Бо-
ровский район, д. Асеньевское
ЗП от 50 000 до 110 000
Трудоустройство по ТК РФ
График работы 5/2

Корпоративный транспорт до места 
работы
Телефон:

8 905 543 87 14 (Екатерина)

ОАО “Малоярославецмежрайгаз” 
в г. Ермолино 

приглашает на работу: 
- техника по заключению 
договоров;
- слесаря газового хозяйства;
- водителя.

Тел.8(48431) 3-14-35, 
8-910-913-83-51

Недавно депутаты в очередной раз за-
говорили о необходимости обследования 
муниципального жилья, чтобы понимать, 
каким маневренным фондом располага-
ет город и в каком состоянии находятся 
эти площади.
И если раньше от слов до дела, как се-
товали сами народные избранники, не 
доходило, то теперь комиссия таки до-
бралась до проверки квартир. Как отме-
тил мэр города Евгений ГУРОВ, в целом 
все апартаменты пригодны для прожи-
вания, но где-то требуется косметиче-
ский ремонт.
От администрации в состав комиссии 
вошла главный специалист отдела го-
родского хозяйства Юлия ДОВЛЕТОВА. 
Резюме ревизоров она озвучила по каж-
дой квартире. Юлия Рашитовна отмети-
ла, что комиссия обследовала свободные 
на данный момент помещения специали-
зированного жилого фонда. То есть это 
служебные и маневренные площади. Та-
ковых оказалось восемь. 

Стоит отметить, что возможностью за-
нять служебное жильё активно пользуют-
ся муниципальные учреждения. Сегодня в 
таких квартирах расположились сотруд-
ники и детских садов, и техникума, и те-
пловых сетей.

Какой же фонд сейчас 
в Ермолине свободен?
В самом плохом состоянии находится 
однокомнатная квартира в доме №139 
в Русинове. Раньше в ней жила бабушка, 
инвалид по зрению. После смерти жен-
щины в прошлом году муниципальная 
квартира перешла в разряд служебной. 
Но перед заселением в неё необходимо 
заменить санузел, ванну и раковину, а 
также провести косметический ремонт.
А вот двухкомнатная квартира в ЦРС 
и ЛПС находится в удовлетворительном 
состоянии. Её единственный недочёт – 
отсутствие стекла в форточке. Если его 
устранить, то для заселения этого жилья 
достаточно будет провести лишь влаж-
ную уборку.
Самая большая квартира в муници-
пальном фонде, четырёхкомнатная, рас-
положена в доме №2 на улице 1 Мая. Это 
маневренное жильё. Причём даже мо-
жет похвастать пластиковыми окнами. На 
днях оттуда вывезли мусор и хлам, так что 
готова к заселению при необходимости.
Много в арсенале администрации и 
помещений в общежитиях. Одно из них 
расположено на Гагарина, 8а. Ранее его 
занимал сотрудник следственного коми-
тета, но в прошлом году освободил пло-
щади. Депутаты, входящие в состав ко-
миссии, порекомендовали обновить там 
обои.

В хорошем состоянии и помещения в 
общежитиях на Гагарина, 8 и 2а. Из по-
следней небольшой комнатки, разме-
ром в восемь квадратных метров, стоит 
вывести разве что старую мебель, кото-
рая от времени превратилась в ненуж-
ный хлам.
Квартира в общежитии на Гагарина, 

10а будет готова к заселению после то-
го, как там установят отсутствующий на 
данный момент радиатор отопления. Ком-
ната разделена на два помещения. Кро-
ме того ,в неё подведена вода, имеется 
минимум мебели. Словом, заезжай и жи-
ви. После установки батареи, разумеется.
В однокомнатную квартиру в доме 
№218 комиссии попасть не удалось из-за 
погодных условий – не получилось попро-
сту откопать дверь от снега. Собствен-
но её обследовали ещё раньше: вывезли 
весь мусор и сделали вывод о необходи-
мости ремонта полов и окон.
Таким образом, из восьми свободных 
помещений два – маневренный фонд, 
шесть – служебный. Из них две кварти-
ры и пять комнат в общежитиях.
Дополнительно народные избранники 
запросили информацию по задолженно-
стям по коммунальным платежам. Учиты-
вая, что многие помещения долго пусту-
ют, объём может оказаться достаточно 
внушительным.
Также теперь предстоит подумать, что 
делать с результатами обследования. 
Ведь пусть требуются и небольшие вло-
жения, но каждому жилью. Однако Евге-
ний ГУРОВ уточняет, что бремя текущего 
ремонта муниципального имущества ле-
жит на его нанимателе, так что эта зада-
ча – для будущих «новосёлов».

Анастасия БОЛТАЧЕВА

Поздравляем с юбилеем
Валентину Владимировну Шапцеву

Общество инвалидов

Поздравляем с днем рождения
Татьяну Михайловну Комарову
Аллу Михайловну Жилинскую
Нину Григорьевну Николаеву

Общество инвалидов

Поздравляем с днём рождением
Александра Николаевича 

Половинкина

Поздравляем с юбилеем
Зинаиду Александровну 

Петрухину

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

Обещали и посчитали!
Ермолинские депутаты наконец 
провели ревизию муниципальных квартир. 
Оказалось, в арсенале города 
восемь помещений

СПОРТ

На протяжении нескольких дней в Белоусово среди ре-
бят 2014-2015 годов рождения проходил детско-юноше-
ский турнир по футболу «Junior CUP’24». В нём принимали 
участие девять команд из Ермолина, Балабанова, Атеп-
цева, Жукова, Калуги и Обнинска. 
Ермолинцы под руководством тренера Петра НЕФЕД-
КИНА в очередной раз подтвердили высокий уровень сво-
его мастерства и показали отличный результат.
На групповом этапе ребята обыграли Калугу и Обнинск, 
уступили только Атепцево (Наро-Фоминский район) и со 
второго места отправились в финальную часть «золото-
го кубка», где выступали четыре сильнейшие команды 
групповых этапов. 
В полуфинале переиграли обнинскую команду, заняв-
шую первое место в другой группе, и вышли в финал. Смо-
трелись там достаточно неплохо, но, к сожалению, не хва-
тило в первую очередь определенного опыта, напора и 
жёсткости к сопернику.
Но результат на самом деле отличный, дойти до фи-
нала дорогого стоит! Итог золотого финала: первое ме-
сто – Атепцево (Наро-Фоминский округ), второе – «Тек-
стильщик» (Ермолино), третье – «Возрождение» (Жуков). 
Результат серебряного финала: первое место – Калу-
га, второе – Балабаново, третье – «Юниор» (Обнинск). К 
слову, этот кубок – уже пятый у ребят. Кроме того, ер-
молинцы Павел БОГДАНОВ и Иван ЧЕРВЯКОВ получили 
награды-статуэтки, как лучший игрок команды и лучший 
защитник турнира соотвественно.

«Серебро» в золотой лиге


